

MERCREDI 9 MAI

JOURNEE DE L'EUROPE



Afin de célébrer la journée de l'Union Européenne, les élèves du collège peuvent se mettre **dans la peau d'un élève britannique** ! Les 4^{ème} europ vous ont dessiné l'uniforme porté à Cavendish school (www.cavendishschool.net), école du Sud de l'Angleterre avec laquelle ils feront un échange l'année prochaine.

Nous prendrons des photos des uniformes les plus réussis !

Une exposition de photos prises par nos élèves lors des voyages en **Grande-Bretagne, Allemagne, Italie et Espagne** sera également affichée mercredi au collège !

